
Zurzeit liegen noch keine Pläne bzgl. des Umbaus Feuerwehrhaus Mülldorf vor. 
In kürze erfolgt ein erstes Gespräch zwischen dem FB 9 und dem FD 1/20 um das 
weiter vorgehen zu besprechen. Sobald konkrete Planungen vorliegen wird die 
Einheitsführung von Mülldorf mit eingebunden. 
Der Ausschuss wird bei der nächsten Sitzung entsprechend informiert.  


